De réconfortantes notes de violon et d'accordéon pour les aînés

BOURGANEUF LOISIRS SPECTACLE

Publié le 10/07/2020



Alexandra Lacouchie et Anne Rivaud ont apporté un véritable rayon de soleil aux aînés des Ehpad de Bourganeuf. © Droits réservés

Les résidents des Ehpad Voie-Dieu et Bellevue ont retrouvé un peu de gaieté et de sourire en écoutant les interprétations du duo formé par Anne Rivaud et Alexandra Lacouchie (*). Les deux musiciennes ont offert leurs notes et paroles certes à distance, règles sanitaires obligent, mais avec générosité.

Anne Rivaud habite à Bourganeuf et Alexandra Lacouchie, du côté de Saint-Priest-Taurion. La première joue de l'accordéon diatonique et sera, à l'automne, professeur au conservatoire départemental de la Creuse. La seconde joue du violon et enseigne au conservatoire de Limoges. Toutes deux se sont retrouvées en 2012 pour former un duo qui porte haut les couleurs et de la musique traditionnelle.

De la Creuse au Canada

Elles se produisent à travers toute la France, au fil des invitations qui leur sont lancées ici

15/07/2020 à 13:39 1 sur 3

et là par les structures d'un réseau associatif, mais parfois bien au-delà, puisqu'elles ont eu l'occasion de partager leur passion des rythmes d'antan jusqu'à Toronto.

Les mariages de sonorités qu'elles sèment, elles les puisent dans un riche répertoire issu d'un important travail de collecte mené dans les années 1970. Comme le fait aujourd'hui le Centre régional des musiques traditionnelles en Limousin, nombreux sont les passionnés qui organisent des rencontres et concerts pour que cette facette de la culture populaire ne tombe dans l'oubli.

Après avoir sorti en 2016 un premier album, en attendant la reprise des festivals qui hélas ne se fera que l'an prochain, Anne Rivaud et Alexandra Lacouchie ont travaillé aux arrangements d'un second CD qui devrait sortir prochainement. Parmi les titres, les amoureux d'authenticité musicale retrouveront ceux d'anciens musiciens tels que Joseph Jabut, et Arsène Courty, deux violoneux qui, entre Gentioux-Pigerolles et Bosroger, ont participé à la transmission d'airs entraînants et de refrains chaleureux qui animaient autrefois les veillées et les après-midi de mariage.

(*) Les musiciennes étaient invitées par la Métive, le lieu de résidence de création artistique pluridisciplinaire implanté à Moutier-d'Ahun, en partenariat avec le Centre régional des musiques traditionnelles en Limousin, dans le cadre de la Tournée d'humanité.

L'Estivale : Votre newsletter loisirs de l'été!



Retrouvez chaque vendredi l'actualité des loisirs ainsi que des idées de sorties et d'activités dans votre région.

INSCRIVEZ-VOUS

BOURGANEUF LOISIRS SPECTACLE BOURGANEUF-LOISIRS

AILLEURS EN VIDÉO

La Voix du Nord - Le club de cricket d'Arras marque des points sur le terr



15/07/2020 à 13:39 2 sur 3



Votre avis est précieux!

Aidez-nous à améliorer notre site en répondant à notre questionnaire.

Je donne mon avis

3 sur 3 15/07/2020 à 13:39